



# 南郷の風

平成27年度  
第9号

## 2学期 80日のスタート 8/25

校庭に、教室に、子ども達の声に戻ってきました。2学期のスタートです。

朝7時20分からの『おはようハイタッチ』も40日ぶりに再開しました。校庭の向こう側から届く「おはようございま〜す」がとても嬉しいです。

始業式では、6・4・2年生の代表が、夏休みの思い出と2学期の抱負を発表し



ました。「がんばって、出来ることを増やしたいです。」と発表した子ども達、きっと、たくさんの「できた」をご家族の元へ持ち帰ることでしょう。

校長からは、町水泳大会での6・5年生のがんばった様子を紹介し、「福島県には、今も、自分の家に戻れない子、自分の学校に戻れない子が、たくさんいます。南郷小の皆さんは、自分の家に住み、学校に来れば、校庭も、プールも、教室も、図書室も、好きなだけ使えます。とても幸せなことです。勉強したくないなんて言っていたら、もったいない。6・5年生を見習ってしっかり勉強しましょう。」と話しました。

保護者の皆様、2学期もご協力よろしくお願いたします。

## 町水泳大会で大活躍 7/28

この日、6年生と5年生が、びわのかげ水泳場で行われた南会津町水泳大会に参加しました。25mのさらに先へ、そして1秒でも速く、練習を続けた子ども達の姿に、大会当日棄権者ゼロで競技に挑む姿に、感動をもらいました。

決して水泳が得意な子ども達ばかりではありません。指導されたことに素直に取

り組み、選手としての自覚を持ったことが、プレッシャーに負けない強さになったのだと思います。この子ども達が南郷小の高学年で、誇りに思います。

<受賞記録>

50m×4リレー女子:第3位 南郷小チーム  
(6年女子3名+5年女子1名)

50m平泳ぎ6年女子:第1位

50m背泳ぎ5年男子:第2位

50m自由形6年女子:第3位

第5位

50m自由形5年女子:第3位



## 夏休みプール指導、ご協力ありがとうございました。

今年の夏休みは、14回実施できました。雨天のため1回だけ中止しました。のべ59人の保護者の方々にご協力をいただきました。

プールに来た子ども達は、のべ539人

で、1日当たりになると平均39人が利用しました。全校児童の半数超えです。向上した泳力で、きっと、校内水泳大会で、がんばることでしょう。(水泳大会8/27の様子は次号で)



「夏のプール」という思い出と共に、水に親しみながら、水の危険を察知する経験を積む機会にもなっています。ご協力たいへんありがとうございました。

## PTA 臨時除草活動 7/21

この日、早朝5時から、PTA除草活動を行っていただきました。臨時のPTA活動にも関わらず、33名の保護者の方がお集まりくださいました。

職員も少しずつ除草していたのですが、



およそ1年間未使用だった校庭の雑草はなかなかたくましくて、手が回り切れずにおりました。PTA役員会でご相談させていただいたところ、臨時にやろうとおっしゃっていただき、この機会となりました。お陰様で一気にきれいになりました。たいへんありがとうございました。

## 9月1日は防災の日

いざというときの、家族の連絡方法、避難場所、相談してありますか？ 防災の日の機会に、確認してみるのはいかがでしょうか。

東日本大震災の時は、携帯電話、固定電話、携帯メール、公衆電話の順につながり難くなりました。最後まで残ったのはインターネットメールです。その経験から、今年、南郷小緊急メ

ールを用意しました。

6月に起震車で地震体験、7月には保護者・職員の心肺蘇生講習を実施しました。命をつなぐリレーができるよう、皆で知恵を共有していけたらと願います。

